

Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes
Dimanche 22 septembre 2024
Culte de rentrée
Au domaine des Courmettes

Salutation et invocation

Bienvenue en ce moment et en ce lieu magnifique que nous avons choisi pour nous retrouver en paroisse et en famille et pour nous retrouver autour de la Parole de Dieu.

Grace paix miséricorde vous sont données de la part de Dieu notre Père et de Jésus Christ notre sauveur. Amen

Je vous invite à la prière

Dieu Père, que ton Esprit ouvre notre regard au moment où nous commençons une nouvelle année scolaire, une nouvelle année ecclésiastique. Que ton esprit nous aide à dépasser nos timidités, nos peurs et nos idées toutes faites sur les autres.

Que ton Esprit nous donne de trouver du sens dans nos actes et nous inspire des actions selon notre foi.

Que le confort et la paresse n'endorment pas notre discernement.

Que la révolte devant l'injustice ne nous trouve pas sans imagination.

Que seul, au travail, en famille ou dans l'Eglise, nous soyons inspirés dans la prière et dans l'action. Amen

Réjouissons-nous pour ce temps de grâce que Dieu nous a accordé.

Réjouissons-nous pour son amour et pour sa bonté.

Louange

Louons le Seigneur notre Dieu par le psaume 148

Alléluia ! Louez le Seigneur du haut des cieux, louez-le dans les hauteurs. Vous, tous ses anges, louez-le, louez-le, tous les univers.

Louez-le, soleil et lune, louez-le, tous les astres de lumière ;

vous, cieux des cieux, louez-le, et les eaux des hauteurs des cieux.

Qu'ils louent le nom du Seigneur : sur son ordre ils furent créés ;

c'est lui qui les posa pour toujours sous une loi qui ne passera pas.

Louez le Seigneur depuis la terre, monstres marins, tous les abîmes ; feu et grêle, neige et brouillard, vent d'ouragan qui accomplis sa parole ; les arbres des vergers, tous les cèdres ; Les montagnes et toutes les collines,

les bêtes sauvages et tous les troupeaux, le reptile et l'oiseau qui vole ; les rois de la terre et tous les peuples, les princes et tous les juges de la terre ; tous les jeunes gens et jeunes filles, les vieillards comme les enfants. Qu'ils louent le nom du Seigneur, le seul au-dessus de tout nom ; sur le ciel et sur la terre, sa splendeur : il accroît la vigueur de son peuple. Louange de tous ses fidèles, des fils d'Israël, le peuple de ses proches ! Alléluia !"

Le Psaume de la Création

<https://youtu.be/Q4vjJd-LaNo?si=nEZPQrYy196yxjvW>

1 - Par les cieux devant toi, splendeur et majesté,
Par l'infiniment grand, l'infiniment petit,
Et par le firmament, ton manteau étoilé,
Et par frère soleil, je veux crier :

**Mon Dieu, tu es grand, tu es beau,
Dieu vivant, Dieu très-haut,
Tu es le Dieu d'amour !
Mon Dieu, tu es grand, tu es beau,
Dieu vivant, Dieu très-haut,
Dieu présent en toute création !**

2 - Par tous les océans et par toutes les mers,
Par tous les continents et par l'eau des rivières
Par le feu qui te dit comme un buisson ardent,
Et par l'aile du vent, je veux crier :

3 - Par toutes les montagnes et toutes les vallées,
Par l'ombre des forêts et par les fleurs des champs,
Par les bourgeons des arbres et l'herbe des prairies,
Par le blé en épis, je veux crier :

4 - Par tous les animaux de la terre et de l'eau,
Par le chant des oiseaux, par le chant de la vie,
Par l'homme que tu fis juste moins grand que toi,
Et par tous ses enfants, je veux crier :

Prière de repentance

Dans le livre de la genèse (*Genèse 3.4*), le serpent dit : Si vous mangez du fruit de l'arbre qui est au milieu du jardin, vous ne mourrez pas. Mais Dieu sait que le jour où vous en mangerez, vos yeux s'ouvriront et vous serez comme des dieux possédant la connaissance du bonheur et du malheur.

Devenir Dieu, posséder le bonheur et le malheur, n'est ce pas, aujourd'hui encore, la grande tentation de notre vie ? La grande tentation qui est à la source de notre orgueil et de notre jalousie ?

Prions Dieu :

Pardonne-nous Seigneur, pour toutes les fois où nous avons refusé d'être tout simplement un homme, une femme.

Pardonne-nous, pour toutes les fois où nous nous sommes pris pour un dieu, où nous avons voulu posséder les gens et les choses, où nous avons pris notre prochain, notre frère, pour un de nos serviteurs.

Pardonne-nous pour toutes les fois où nous nous sommes pris pour les maîtres du bien et du mal au lieu de laisser ta Parole nous parler.

Pardonne-nous toutes les fois où nous avons invoqué ton nom en vain, où nous avons transformé nos propres opinions en paroles d'Évangile.

Pardonne-nous et rappelle-nous que c'est en accueillant notre humanité avec toutes ses limites que nous deviendrons des hommes et des femmes de paix, de justice et de liberté.

Cantique 422 : Dans ma misère et mon péché <https://youtu.be/YHO1QhcT1ss?si=bCToZVJEjYx-mJCY>

1. Dans ma misère et mon péché,
Ô mon Sauveur, tu m'as cherché.
Tel que je suis, je viens à toi.
Seigneur, accepte-moi.
2. Je ne saurais, Jésus, t'offrir
Qu'un pauvre cœur las de souffrir.
Tel que je suis, je viens à toi.
Seigneur, pardonne-moi.
3. J'ai trop longtemps, loin du bonheur,
Erré sans but et sans Sauveur.
Tel que je suis, je viens à toi.
Seigneur, dirige-moi.
4. Pour que je marche en ton chemin,
Prends-moi toi-même par la main.
Tel que je suis, je viens à toi.
Jésus, reste avec moi.

Annnonce de la grâce de Dieu

Écoutons comment Dieu a manifesté son amour envers nous

Dieu a envoyé son Fils unique pour que nous ayons la vie par lui. Le Dieu de Jésus Christ nous accueille maintenant tels que nous sommes. Il nous réconcilie avec lui-même, avec nos frères, nos sœurs et avec notre propre personne. Il nous relève et nous envoie pour que nous soyons des hommes et des femmes de foi et de liberté. Dieu nous pardonne ce que nous sommes. Il nous donne le salut.

Rendons gloire au Seigneur de nous avoir adressée cette bonne nouvelle.

Spontané : 279 AEC <https://video.link/w/hnivd>
Gloire à ton nom Jésus, Gloire à ton nom Jésus !
Mon rocher, ma forteresse, mon libérateur,
Je me confie en toi, Gloire à ton nom, Seigneur Jésus.

Pardonnés et libérés, écoutons quel chemin Dieu nous demande d'emprunter et ce qu'il nous promet en le suivant sur son chemin.

Heureux ceux qui respectent la révolte et la colère, ceux qui derrière les refus entendent l'envie de se battre ou d'abandonner.

Heureux ceux qui dérangent leurs habitudes, déshabillent leurs certitudes pour approcher celui qui souffre.

Heureux ceux qui viennent dire bonjour, prendre des nouvelles. Ceux qui osent croiser le regard douloureux.

Heureux ceux qui oublient de donner des conseils, d'imposer leurs prières apprêtées, pour entendre le doute et les questions.

Heureux ceux qui jamais ne disent : « Tu devrais, tu pourrais ». Ceux qui viennent chercher l'autre sur la terre aride de la solitude.

Heureux ceux qui disent leur attention, leur affection en étant là, simplement.

Heureux êtes-vous quand vous affrontez votre peur, votre gêne, pour partager juste un peu de votre vie.

Heureux êtes-vous, parce que vous aimez !

Cantique 612 : Toi qui aimes <https://youtu.be/iuTwHClEnpY?si=bm-8kTg4M4xi-Hd2>

**Toi qui aimes ceux qui s'aiment
Car tu es l'amour
Dans nos vies comme un poème
Fais chanter l'amour**

1. Porter à deux bonheur et misère
Tournés vers le même horizon
Les yeux éclairés d'une même lumière
Chanter une même chanson
2. Fais-nous briser barrières et murailles
Avec la violence d'aimer
Chasser la haine sans arme ni bataille
Armés seulement d'amitiés
3. Seigneur, bénis ceux qui devant leurs frères
Se donnent l'un à l'autre leur foi
Pour que leur amour tout comme une prière
Toujours les rapproche de toi
4. Toi qui aimes ceux qui s'aiment
Car tu es l'amour
Dans nos vies comme un poème
Fais chanter l'amour

Liturgie de la Parole

La Parole comme la pluie :

Comme la pluie et la neige descendent des cieux et n'y retournent pas sans avoir arrosé, fécondé la terre et fait germer les plantes, sans avoir donné de la semence au semeur et du pain à celui qui mange,
Ainsi en t-il de ma parole qui sort de ma bouche dit l'Éternel : elle ne retournera pas à moi sans effet, sans avoir exécuté ma volonté et accompli avec succès ce pour quoi je l'ai envoyée.

Prière et lectures :

Seigneur, que ta parole, de nouveau ce matin, vienne arroser et féconder notre terre. Qu'elle fasse germer en nous la foi, l'espérance et l'amour.

Qu'elle soit semence pour notre vie, et nourriture sur notre route. Amen

Jacques 3.16-4.3

Car là où règnent jalousie et esprit de rivalité, il y a aussi le désordre et toute espèce de mal. Mais la sagesse d'en haut est pure, tout d'abord ; ensuite, elle est pacifique, douce et raisonnable ; elle est riche en bonté et en actions bonnes ; elle est sans parti pris et sans hypocrisie. Ceux qui créent la paix autour

d'eux sèment dans la paix et la récolte qu'ils obtiennent, c'est une vie juste. D'où viennent les conflits et les querelles parmi vous ? Ils viennent de vos passions qui combattent sans cesse au-dedans de vous. Vous désirez quelque chose, mais vous ne pouvez pas l'avoir, et alors vous êtes prêts à tuer ; vous avez envie de quelque chose, mais vous ne pouvez pas l'obtenir, et alors vous vous lancez dans des querelles et des conflits. Vous n'avez pas ce que vous voulez, parce que vous ne savez pas le demander à Dieu. Et si vous demandez, vous ne recevez pas, parce que vos intentions sont mauvaises : vous voulez tout gaspiller pour vos plaisirs.

Marc 9.30-37

Ils partirent de là et traversèrent la Galilée. Jésus ne voulait pas qu'on sache où il était. Voici, en effet, ce qu'il enseignait à ses disciples : « Le Fils de l'homme sera livré aux mains des hommes, ceux-ci le mettront à mort ; et trois jours après, il se relèvera de la mort. » Mais les disciples ne comprenaient pas la signification de ces paroles et ils avaient peur de lui poser des questions. Ils arrivèrent à Capernaüm. Quand il fut à la maison, Jésus questionna ses disciples : « De quoi discutiez-vous en chemin ? » Mais ils se taisaient, car, en chemin, ils avaient discuté entre eux pour savoir lequel était le plus grand. Alors Jésus s'assit, il appela les douze disciples et leur dit : « Si quelqu'un veut être le premier, il doit être le dernier de tous et le serviteur de tous. » Puis il prit un petit enfant et le plaça au milieu d'eux ; il le serra dans ses bras et leur dit : « Celui qui reçoit un enfant comme celui-ci par amour pour moi, me reçoit moi-même ; et celui qui me reçoit ne reçoit pas seulement moi-même, mais aussi celui qui m'a envoyé. »

Cantique 208 : C'est toi Seigneur qui nous unis

<https://youtu.be/fhmSKpYjdgI?si=V2ffT7AJSE6fEdLA>

C'est Toi Seigneur qui nous unis
Pour chanter ton amour
Et Ta parole, ô Jésus-Christ
Nous rassemble en ce jour
Refrain

Tous unis dans la même foi
Nous allons au devant de Toi
Et Tu nous ouvres le chemin
Tu prépares nos lendemains
En nous donnant, Ta parole et Ton pain

Les mains ouvertes devant
Toi Conduits par Ton amour
Nous avons tous besoin de Toi
Pour vivre chaque jour

Prédication

Prédication Marc 9.30-37

Le récit du passage de l'évangile de Marc que nous venons de lire se situe à la fin du ministère de Jésus en Galilée. Peu de temps après, il va commencer à se rendre à Jérusalem, là où il sera crucifié.

C'est la deuxième fois que Jésus évoque sa passion, sa mort et sa résurrection devant les disciples. Les disciples ne comprennent toujours pas le propos de Jésus. Et les disciples n'osent même pas lui poser des questions. Il est possible qu'ils aient peur d'être réprimandés à nouveau, comme Pierre l'a vécu. Ou peut-être c'est le sujet même qui leur fait peur. Alors, ils préfèrent parler d'autres choses plutôt que d'interroger Jésus sur le sujet.

Ils continuent leur chemin en se dirigeant vers Capharnaüm. Et en chemin, les disciples discutent entre eux pour déterminer qui est le plus grand. Une fois qu'ils sont arrivés à Capharnaüm, dans un lieu plus intime, dans une maison, Jésus reprend son enseignement envers ses disciples. Dans cette maison, peut-être celle de Pierre, où ils séjournent de temps en temps, Jésus leur demande sur quel sujet ils ont discuté en chemin.

Mais eux, ils ne répondent pas car, comme des enfants, ils se mettent à discuter : lequel est le plus grand ? Puis, Jésus, soucieux de les aider à évoluer dans leur compréhension du cheminement avec Dieu, une fois de plus, bouleverse leur raisonnement disant : « Si quelqu'un veut être le premier, il doit être le dernier de tous et le serviteur de tous. » Puis, il place un petit enfant au milieu d'eux pour illustrer ce propos. Il l'embrasse en le serrant dans ses bras et dit : « Celui qui reçoit un enfant comme celui-ci par amour pour

moi, me reçoit moi-même ; et celui qui me reçoit ne reçoit pas seulement moi-même, mais aussi celui qui m'a envoyé. »

On peut constater ici que le raisonnement de Dieu n'est pas le nôtre, et sa manière d'agir n'est pas la même que la nôtre. Comme il est écrit justement dans le livre du prophète Esaïe. (Esaïe 55,8 : Car mes pensées ne sont pas vos pensées et vos voies ne sont pas mes voies dit l'Éternel »)

Pour revenir à la vive discussion des disciples pour savoir qui est le plus grand, la réponse de Jésus, c'est qu'il faut devenir comme un petit enfant.

Ça, c'est le contre-pied de l'Évangile.

Le dernier sera le premier. Le premier sera le dernier

Le plus petit sera celui qui sera le plus grand.

Celui qui aspire à devenir le plus grand se transforme en plus petit et devient serviteur de tous.

Heureux ceux qui pleurent

Heureux ceux qui sont pauvres....

Heureux ceux qui sont persécutés....

Ce sont des propos que personne ne peut accepter. Pourtant, c'est le projet et le programme de Dieu pour l'humanité. C'est le chemin que Jésus a choisi de suivre. Lui, le messie attendu, qui a choisi de ne pas se distinguer par la richesse, la grandeur, la puissance et le pouvoir, mais par la pauvreté, la douceur et l'humilité.

Lorsque Jésus prend ce petit enfant dans ses bras, c'est comme s'il embrassait notre humanité dans sa totalité. Sa force et sa fragilité.

Et c'est ce qu'il est, et c'est ce qu'il a fait.

En tant que Dieu devenu homme, Jésus a embrassé notre humanité. Et pour le faire, il se fait serviteur de tous. C'est ce qu'il fait quand il va de région en région pour annoncer la Bonne Nouvelle. C'est ce qu'il fait quand il donne à

manger à ceux qui ont faim. C'est ce qu'il fait quand il donne à boire à ceux qui ont soif: soif de guérison, de libération, de justice et de réconciliation.

En marchant sur le chemin de la croix, Jésus a embrassé notre monde et notre humanité dans leur totalité. Il a été malmené, maltraité, il a souffert, mais il n'a pas abandonné. Il n'a pas cherché à se défendre. Au contraire, il s'est abandonné à l'amour de Dieu et à sa volonté. Il a consenti à mourir sur la croix. Le lieu où il a crié : "Père, pourquoi m'as-tu abandonné ?" Le lieu où Dieu nous a manifesté son amour sans condition. Le lieu où il a abandonné son fils pour faire de nous ses enfants. Le lieu où Jésus a été confessé par celui qui l'a transpercé, le soldat romain, qu'il est vraiment le fils de Dieu. Le lieu où il s'est livré à toute l'humanité et où sa gloire en tant que Fils de Dieu a été manifestée.

C'est ce qui fait la différence entre la première et la deuxième annonce. Dans la première, il dit qu'il faut que le Fils de l'homme soit rejeté par les anciens, par les prêtres et les grands prêtres. Dans la seconde, il dit : "Le Fils de l'homme est sur le point d'être livré aux humains." Dans le premier, il y a le rejet. Dans le second, il y a le fait d'être livré, offert, donné. Ce qui veut dire que ce qu'il est, ce qu'il a fait, c'est vraiment un don pour l'humanité.

Un don que nous ne pouvons acquérir qu'en ayant un cœur d'enfant. Un cœur humble, pur et innocent.

Un cœur qui ne se nourrit pas de haine ni de vengeance, mais de l'amour et de la confiance.

Donc, ici, l'enseignement de Jésus est de nous inviter à retrouver le petit enfant qui est en nous. Comment ? En nous dépouillant de tout ce qui nous encombre, pour rester dans la vérité et retrouver notre authenticité. Ceci, parce que ce que nous sommes est unique et précieux aux yeux de Dieu. La clé du bonheur, en réalité, réside dans l'acceptation de soi-même, pas dans ce que l'on souhaite être.

Aujourd'hui, nous avons la bonne nouvelle que Dieu nous aime tels que nous sommes. Son amour manifesté en Jésus Christ nous donne la liberté d'un enfant de Dieu. Enfant de Dieu, libre de servir, libre d'aimer, de pardonner, d'accueillir l'autre tel qu'il est.

Et vous, la jeunesse, les enfants, vous êtes les premiers à être accueillis dans le royaume de Dieu.

Que chacun de nous puisse accueillir l'évangile comme un petit enfant, et retrouve la joie et le bonheur dans le service et dans l'accueil des uns et des autres.

Silence - Morceau musical

Cantique 514 : Pour que le jour <https://youtu.be/rdonGbNH-bA?si=hHccBUNeclolBMv2>

Pour que le jour qui se lève soit plus beau,
Pour que le ciel de nos rêves soit plus chaud,
Et pour que la joie qui chante soit toujours dans notre vie.
Ô Seigneur, donne-nous ton Esprit, Ton Esprit d'amour !

Pour que nos cœurs qui te cherchent soient plus forts,
Pour que la paix soit au creux de nos efforts,
Et pour que nos voix te chantent le merci de chaque jour.
Ô Seigneur, donne-nous ton Esprit, Ton Esprit d'amour !

Pour que ton cœur brûle en nous comme un grand feu,
Pour que l'espoir illumine enfin nos yeux,
Et pour que nos vies qui chantent soient lumière et vérité.
Ô Seigneur, donne-nous ton Esprit, Ton Esprit d'amour !

Annonces – Collecte

Prière pour la collecte

Seigneur nous t'apportons et te présentons nos offrandes, une partie de ce que tu nous as donné. Bénis-les Seigneur pour l'avancement de ton œuvre dans le monde et au sein de l'Eglise. Bénis soit tu, pour tes dons et tes bienfaits.

Prière de la communauté

Pierres, pour déposer ce qui nous pèse

Bougies, pour présenter nos souhaits et notre prière à Dieu

Fleurs, pour des sujets de joie et de reconnaissances

Prière d'intercession

Seigneur Dieu, notre Père, tu es avec nous et tu es au milieu de nous. Tu entends nos joies, nos soupirs et désirs.

À présent, nous te présentons la vie de notre paroisse.

Les différents engagements sans les quels nous ne pouvons avancer dans notre cheminement.

À commencer par l'accueil – La music – tout ceux qui s'engagent pour l'annonce de l'évangile et pour le bon déroulement du culte.

Les différents groupes et les différentes structures existant au sein de cette paroisse.

L'école biblique et le KT – sans oublier la jeunesse.

Le groupe amitié partage

Le groupe café partage

Le groupe soirée cinéma

Le groupe étude biblique

Le groupe de prière

Le groupe de louange

Le groupe Allandado

L'Association d'entraide

Le CP, l'organe de direction de notre paroisse.

Nous te confions l'engagement des uns et des autres. Ceux qui viennent d'arriver et ceux qui veulent s'investir et s'engager, que tu les aides à trouver leur place dans notre communauté.

Nous prions pour ce lieu qui nous accueille, la direction et tous ceux qui y sont engagés.

Nous prions pour les malades, pour les pauvres, les orphelins.

Nous prions pour ce pays, pour nos dirigeants, pour la justice, pour la paix dans le monde.

Pour ton Eglise et pour l'oeuvre d'évangélisation.

Merci Seigneur de nous avoir accordé ce moment d'écoute et de prière.

D'un cœur reconnaissant ensemble nous te disons :

Notre Père.....

Sainte cène

Préface

Après la multiplication des pains au bord du Lac de Tibériade, Jean nous explique que dans la nuit, les disciples traversent le lac. Jésus aussi.

La foule le cherche, le trouve et l'interroge. Elle veut d'autres miracles pour croire en lui. La multiplication des pains lui rappelle la manne que leurs ancêtres ont mangé au désert. Peut-être est-il un nouveau Moïse ?

Jésus leur dit : "Ce n'est pas Moïse qui vous a donné du pain, mais c'est mon Père qui donne le vrai pain venu du ciel."

Ils lui disent : "Alors donne-nous de ce pain là"

Jésus répond :

"Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim, celui qui croit en moi n'aura jamais soif."

"Je ne rejetterai pas celui qui vient à moi car je suis venu faire la volonté de mon Père ; et sa volonté, c'est qu'aucun ne se perde."

"Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle et je le ressusciterai au dernier jour."

Seigneur tu es notre joie AEC 592 (1) <https://youtu.be/Wqa7CzzYpGw?si=9NoZywH-QUoL5ajE>

Seigneur, tu es notre joie, notre vie, notre espérance,
Seigneur, tu es notre joie, nous ne sommes rien sans toi.
Quand parfois dans notre vie, tout est froid et sans lumière,
C'est vers toi que nous conduit l'espoir d'être ton ami.
Seigneur, tu es notre joie, notre vie, notre espérance,
Seigneur, tu es notre joie, nous ne sommes rien sans toi.

Plus tard, Jésus va se retrouver avec ses disciples pour célébrer le repas de la Pâque, le repas qui célèbre la libération de l'Égypte.

Institution

Pendant qu'ils sont à table, Jésus prend du pain, il dit la bénédiction, il le rompt et leur donne en disant : "Prenez, ceci est mon corps."

Il prend aussi la coupe et après avoir rendu grâce il la leur donne, et ils en boivent tous.

Il leur dit :

"Ceci est mon sang, le sang de l'alliance qui est répandu pour la multitude."

Il ajoute :

"En vérité, je vous le dis, je ne boirai plus du fruit de la vigne, jusqu'au jour où je le boirai nouveau, dans le royaume de Dieu."

Avant le partage, il a prononcé une prière ; recueillons – nous de même dans la prière

Prière

Comme la foule, Seigneur,
nous avons entendu ta Parole.

Maintenant nous allons partager le pain et le jus de la vigne de ton repas.

C'est toi qui nous invites.

Nous arrivons avec ce que nous sommes,

avec notre faim et notre soif.
nous apportons ce que nous avons,
nos pains et nos poissons.
Que vienne ton Esprit et ce repas sera :
un partage entre frères,
une mémoire de la croix,
une nourriture pour la prière,
une grâce pour notre foi.

Lorsqu'il était devant la foule ton Fils,
Jésus-Christ, a levé les yeux au ciel,
dit la bénédiction et rompu le pain...
Viens encore bénir ce pain que nous rompons...
et les fruits de notre communion rempliront plusieurs paniers.

AMEN

Seigneur tu es notre joie AEC 592 (2) <https://youtu.be/Wqa7CzzYpGw?si=9NoZywh-QUoL5ajF>

Seigneur, tu es notre joie, notre vie, notre espérance,
Seigneur, tu es notre joie, nous ne sommes rien sans toi.
Dans ce monde qui a faim, tu nous invites à la table :
Dans un merveilleux festin, ton corps devient notre pain.
Seigneur, tu es notre joie, notre vie, notre espérance,
Seigneur, tu es notre joie, nous ne sommes rien sans toi.

INVITATION

Vous avez entendu l'Evangile, vous êtes invités au repas.
Que s'éclaire votre regard !
Que se tendent vos oreilles !
Que s'ouvrent vos mains !

Venez maintenant car tout est prêt

Celles et ceux qui ne désirent pas communier sont aussi les bienvenus ; ils pourront prier avec nous et, le moment venu, laisser simplement passer le plat à leur voisin.

Fraction -Elevation

Je vous propose aujourd'hui de garder le pain et le jus de raisin qui vont vous être distribués et d'attendre que la distribution soit terminée.
Ensuite, nous pourrons alors communier tous ensemble.

en rompant le pain

Voici le pain de vie ;
celui qui mange de ce pain n'aura plus jamais faim.

en élevant la coupe

Voici la coupe de la nouvelle alliance ;
celui qui croit au Fils a la vie éternelle.

Communion

Prière d'action de grâce

Pour la fraternité dans la foi, la communion de ce repas,
nous te louons ;
Donne-nous de les cultiver.

Pour ces frères et ces soeurs, leur présence et leur ferveur,
nous te rendons grâce ;
Donne-nous de savoir les aimer.

Pour la nourriture de ta présence, qui est la sève de notre espérance,
nous te louons ;
Donne-nous de la conserver.

Pour la grâce de ce festin, qui éclaire notre chemin,
nous te rendons grâces ;
Donne-nous de savoir la partager.

Cantique final : Mon ancre et ma voile https://youtu.be/CJtQS1zBs5s?si=3TE3cBT6sxRm5M_9

Dieu tu es ma force, ma consolation, une lampe devant mes pas
Ta voix a triomphé de l'ouragan, remporté le combat

Tu m'offres chaque jour ton infaillible amour
Toi qui as fixé le cours des étoiles
Sois mon ancre, sois ma voile

Tu étends les ailes pour toucher les cieux, protégées par ta main
Ta grâce m'appelle à lever les yeux et suivre ton chemin

Tu m'offres chaque jour ton infaillible amour
Toi qui as fixé le cours des étoiles
Sois mon ancre, sois ma voile

Ta miséricorde coule de la croix, ton sang m'a racheté
Tout ce que je suis me vient de toi, sans fin je te louerai

Tu m'offres chaque jour ton infaillible amour
Toi qui as fixé le cours des étoiles
Sois mon ancre, sois ma voile

Toi qui as fixé le cours des étoiles
Sois mon ancre, sois ma voile

Exhortation et bénédiction

Écoutons l'appel du prophète Esaïe pour nous aujourd'hui et pour cette nouvelle année qui s'ouvre devant nous :

Ne te rétrécis pas, mais élargis l'espace de ta vie.

Ne t'enferme pas, mais ouvre les toiles de ta tente.

Ne t'habitue pas, mais lance des cordages vers l'infini.

Ne te satisfait pas, mais cultive les brûlures de l'attente.

L'Eternel vous bénit et il vous garde

L'Eternel fait briller sa face sur vous et il vous donne sa grâce,

L'Eternel tourne son visage vers vous et il vous donne sa paix.

Allons dans cette assurance que le Seigneur est avec nous. Amen

Morceau musical